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¿Usted cree que la explotación del petróleo en México
debe estar en manos del Estado como sucede actualmente

o debería estar en manos de empresas privadas?

Expropiación

¿Sabe usted qué se
celebra el 18 de marzo?

Fuente:

Fecha de publicación:

Encuesta telefónica nacional realizada y publicada por el periódico Se hicieron 700 encuestas a personas mayores
de 18 años y fueron levantadas el 11 y 12 de marzo de 2009, con un nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-5%.

18 de marzo de 2009.

El Universal.

Más de tres cuartas
partes de los mexicanos
o p i n a q u e e x i s t e
corrupción en todos los
n i ve les de Pemex ,
incluso en la asignación
de contratos a empresas
q u e t r a b a j a n p a r a
Pemex.

4%

42%

54%
No sabe / No

recuerda

Sí

(Expropiación

petrolera)

No contestó

Por lo que usted ha oído, ¿los líderes
sindicales de Pemex actúan en beneficio

propio, de los trabajadores o de los
mexicanos?

¿Quién cree usted que es el
principal beneficiario de que el
petróleo sea explotado por una

empresa del Estado: los mexicanos,
el gobierno, el sindicato, los

trabajadores, ninguno o todos?

A 71 años de la expropiación petrolera, la mayoría de los mexicanos (54%) no sabe o no
recuerda qué es lo que se celebra el 18 de marzo.

72% de los encuestados cree que la explotación del petróleo en México debe estar en manos del Estado.

En manos del Estado 72%

En manos de

empresas privadas
12%

Ambos 7%

No sabe / No contestó 9%

Beneficio propio 73%

Beneficio de

los trabajadores
13%

Beneficio de

los mexicanos
7%

Otra mención 1%

No sabe/

No contestó
6%

El gobierno 54%

Todos 14%

El sindicato 12%

Los mexicanos 5%

El estado 4%

Ninguno 3%

Los trabajadores 2%

Otra mención 1%

No sabe/

No contestó
5%

Por otro lado, 73% dice que los lideres sindicales de Pemex actúan en
beneficio propio.

Finalmente, 54% considera que el principal beneficiario de que el
petroleo sea explotado por una empresa del Estado, es el mismo
gobierno.

¿En su opinión existe corrupción...

Petrolera



Sin opinión
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Mala medida

53%

Buena medida
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Inseguridad Pública Economía
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En su opinión, ¿cuál es el principal
problema que hay en el DF hoy en día?*

16 - 22 de marzo de 2009

¿Usted fue víctima de algún delito?
En los últimos 12 meses...

Sólo 26% de las víctimas denunciaron el delito ante las
autoridades.

La inseguridad es el principal problema que enfrenta el Distrito
Federal, incluso más que los problemas económicos, según una
encuesta realizada por el periódico Reforma.

Fuente:

Fecha de publicación:

Encuesta en vivienda D.F. realizada y publicada por el periódico Se hicieron 855 encuestas a personas mayores de 18
años y fueron levantadas del 21 y 22 de febrero de 2009, con un nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-3.4%.

16 de marzo de 2009.

Reforma.

Seguridad
Pública D.F.

De qué delito fue víctima?

¿Denunció o no ese delito ante las autoridades?

*
La categoría “inseguridad pública” incluye narcotráfico y secuestros.
La categoría “economía” incluye desempleo e inflación.

Pregunta abierta:

20% de los encuestados fue víctima de algún delito en los últimos 12
meses.

68% fue víctima de asalto a su persona, 6% robo de auto
y 5% extorsión.

¿Por qué no denunció?

Finalmente, la mayoría (53%) considera que los retenes
policíacos que están haciendo en algunas avenidas de la
ciudad es una mala medida por los posibles abusos policíacos.

¿Cree que los retenes policíacos en algunas avenidas de la
ciudad son una buena medida porque reducirán la delincuencia

o mala medida por los posibles abusos policíacos?

*

Mar. 08 Jun. 08 Sep. 08 Dic. 08 Mar. 09

Asalto a su persona 58% 54% 66% 61% 68%
Robo de auto 22% 21% 14% 15% 6%

Extorsión 0% 0% 0% 0% 5%

Asalto a casa habitación 3% 6% 3% 6% 4%

Secuestro exprés 0% 1% 3% 2% 1%

Otro 15% 17% 14% 14% 15%

16% 24% 20% 23% 20%

Mar. 08 Jun. 08 Sep. 08 Dic. 08 Mar. 09

25% 30% 37% 26% 26%

Mar. 08 Jun. 08 Sep. 08 Dic. 08 Mar. 09

8%

2%

3%

10%

23%

23%

31%No confía en las

autoridades
No sirve de nada

Por falta de tiempo

El delito no fue grave

Miedo a replesalias

No sabe dónde denunciar

Otra razón

54% de las víctimas no denunció porque no
confía en las autoridades y porque
consideran que no sirve de nada.



Bastante

9%Nada

57%

Poco

29%

Totalmente

5%

Acuerdo/

Acuerdo en

parte

57%

Desacuerdo/

Desacuerdo en

parte

43%

No sabe/ No

contestó

6%

Le

satisface

poco

40%

Le satisface

mucho

34%

No le

satisface

20%

41%

52%

El gobierno mexicano no debe por ningún

motivo repatriar a la ciudadana francesa

que cometió delitos afectando a

ciudadanos mexicanos, aunque no

cumpla su compromiso internacional

El gobierno mexicano debe cumplir su

compromiso internacional, confiar en la

justicia francesa y repatriar a Florence

Cassez, aunque se corre el riesgo de

que se modifique el castigo establecido

en México

Para obtener más información acerca del tema le invitamos a que se ponga en contacto con el área de Opinión Pública del CESOP
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Tomando en cuenta un acuerdo internacional suscrito el año pasado por
México, los países firmantes se comprometen a que reos extranjeros

puedan cumplir su condena en su país de origen. El gobierno galo
solicita que Florence Cassez sea repatriada a Francia. Dígame, ¿está

usted de acuerdo o en desacuerdo con que esta extranjera sea
repatriada para cumplir su condena en su nación de origen?

16 - 22 de marzo de 2009

Caso
Florence CassezFlorence Cassez

Con lo que usted sabe o ha escuchado de la forma como se
aplica la justicia en Francia, ¿qué tan seguro está de que

si se envía a la francesa a su país se cumplirá con el
castigo de 60 años que determinó el juez mexicano?

Tomando en cuenta el acuerdo internacional del que forma
México desde el año pasado, la mayoría de los mexicanos
encuestados está de acuerdo con que Florence Cassez sea
repatriada para cumplir su condena en su nación de origen.

Sobre este caso, el presidente Calderón declaró que la comisión de los dos países
debe integrar una resolución que garantice el cumplimiento de las leyes

mexicanas y de los tratados internacionales, asegure la ejecución de la sentencia
dictada por los jueces mexicanos y garantice la necesaria tranquilidad de las

víctimas para que no haya impunidad. Dígame, ¿a usted le satisface mucho, poco
o no le satisface esta postura del mandatario mexicano?

A raíz de la visita y petición del presidente francés para
repatriar a la sentenciada, se instaló una comisión de los

dos países destinada a analizar el caso. Tomando en
cuenta que México tiene un compromiso internacional que

cumplir, ¿qué se acerca más a lo que usted piensa...?

Recientemente el presidente de
Francia, Nicolas Sarcozy, visitó

México. Con lo que usted sabe o vio
de este periplo, ¿qué tan útil cree
usted que es para México la visita

del mandatario francés?

Finalmente, 39% de los mexicanos
dijeron que fue poco o nada útil para
México la visita del mandatario francés.

Sin embargo, 57% dice que si Cassez se envía a su país ella no
cumplirá el castigo de 60 años que determinó el juez mexicano.

La opinión se encuentra dividida respecto a las
declaraciones del Presidente Calderón, pues a 40% le
satisface poco la manera en como manejó las cosas,
mientras que a 34% le satisfizo mucho la forma como lo hizo.

39%

13%

38%
Muchísimo

/ Mucho

Regular

Poco /

nada

Fuente:

Fecha de publicación:

Encuesta telefónica nacional realizada por BGC, Ulises Beltrán y Asociados y publicada por el periódico Se hicieron
400 encuestas a personas mayores de 18 años y fueron levantadas el 11 y 12 de marzo de 2009, con un nivel de confianza de 95% y un
margen de error de +/-5%. 16 de marzo de 2009.

Excelsior.

52% de los mexicanos consideran que aún cuando lo correcto por hacer
es enviar a Cassez a Francia por el tratado firmado, el gobierno no
debería hacerlo aunque no cumpla su compromiso internacional, en lugar
de correr el riesgo de que se modifique el castigo establecido en México.



Cápsula
Semanal

De Opinión Pública

Los datos completos de estas encuestas y de otros temas de interés, los
puede consultar en la página del

www.diputados.gob.mx/cesop


